



Q. Roo aplica con éxito protocolos sanitarios

Para la protección de la gente y del turismo, subraya el Gobernador al confirmarse ausencia de coronavirus en el crucero MSC Meraviglia, el cual pernoctó anoche en Cozumel: Subsecretario federal de Salud reconoce su acertada decisión en este caso

Más información en la página 12A



Aseguran narcoavión en Belice gracias a intervención de Sedena

Un avión tipo jet fue interceptado en la carretera de la Costa de Belice (Coastal Road) la mañana de este jueves. Las autoridades beliceñas dieron a conocer que el aseguramiento se realizó gracias al trabajo coordinado con el Ejército mexicano que rastreó la aeronave. En total se contabilizaron al menos 70 paquetes de enervante.

La aeronave es un jet Gulfstream G2 y fue rastreada por el radar de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) cuando sobrevolaba la zona Sur de Belice, por lo que de inmediato se informó a los cuerpos de seguridad de la vecina nación, las cuales implementaron un operativo conducente para la intercepción del vehículo aéreo.

Más información en la página 11A



Juan Carrillo fomenta valores y patriotismo

ISLA MUJERES, 27 de febrero.- Con el objetivo de fomentar los valores cívicos y éticos entre las nuevas generaciones, se realizó "El Segundo Concurso Municipal de Escoltas 2018-2021" en el Colegio de Bachilleres, donde 12 escuelas de nivel primaria, secundaria y bachillerato se reunieron para participar y brindar respeto al Lábano Patrio.

El presidente municipal, Juan Carrillo Soberanis, felicitó a la comunidad estudiantil que participa en este tipo de eventos; a las siete primarias, tres secundarias y dos bachilleratos y, especialmente, a las cuatro escuelas de la Zona Continental que dieron un esfuerzo extra para participar e impulsar los valores de la Nación.

Más información en la página 6A

Mara confirma sede de Tour de Voleibol

BENITO JUAREZ, 27 de febrero.- "A 50 años de su fundación, Cancún ha alcanzado un reconocido liderazgo como sede de eventos de talla internacional, ya sean deportivos, artísticos, culturales u otro tipo", destacó la presidenta municipal, Mara Lezama Espinosa, en rueda de prensa al anunciar que este destino turístico será sede de la primera fecha del calendario 2020 del Tour Mundial de Voleibol de Playa.

Este torneo tendrá lugar del 25 al 29 de marzo próximo, con la participación de 200 de los mejores atletas de esa disciplina del mundo en las ramas femenil y varonil, y será clasificatorio para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Se trata de un evento de élite, por lo que México se suma a países como Singapur, China, y Brasil, entre otros.

Más información en la página 4A

Doblete de Vela deja fuera a León



LOS ANGELES, California, 27 de febrero.- El LAFC, de la mano de Carlos Vela, realizó la hazaña al vencer 3-0 al León en el duelo de vuelta de su llave de octavos de final, en la Liga de Campeones de la Concacaf, choque efectuado en el Banc of California Stadium.

El cuadro angelino plasmó su pase a la fase de los ocho mejores gracias al doblete del ariete mexicano (26' y 77'), además del tanto del triunfo de parte de Diego Rossi (79').



Detienen a sujeto con droga en un colectivo

SOLIDARIDAD, 27 de febrero.- Elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Solidaridad, con apoyo de la Unidad Canina, aseguraron a un sujeto en posesión de dos envoltorios de papel aluminio y dos bolsas con marihuana.

Los hechos se registraron cuando los elementos realizaban acciones de vigilancia en el filtro policiaco ubicado en la carretera federal Cancun-Playa del Carmen y le marcaron el alto a una combi de transporte público, indicando al conductor y a los pasajeros que se realizaría una inspección como medida preventiva, a lo que accedieron.

Más información en la página 11A

Vacían sucursal de Computerama horas antes de su inauguración

Más información en la página 10A



Vecinos someten a ladrón



Un sujeto fue sorprendido por el propietario de una vivienda cuando ingresó aparentemente con el fin de robar, por lo que con ayuda de sus vecinos lo sometieron y lo entregaron a los oficiales que arribaron al sitio.

Fue a las 15:20 horas cuando se requirió de la presencia de los elementos de la Policía Quintana Roo en la avenida Magisterio, entre Erick Paolo Martínez y Miguel Alemán, por lo que se dirigieron al sitio los policías preventivos.

Más información en la página 10A

Entre Muros

Indiscutible. Así fue el reconocimiento que hizo ayer el subsecretario de Salud del Gobierno de México, Hugo López Gatell, al Gobernador Carlos Joaquín González, por la decisión que tomó de, ante todo, salvaguardar la salud a los quintanarroenses, gracias a la oportuna aplicación de los protocolos sanitarios que permitieron corroborar la nula presencia de coronavirus a bordo del crucero MSC Meraviglia que atracó en Cozumel. Y es que tal y como dimos cuenta con oportunidad, el pasado miércoles por la noche, el jefe del Ejecutivo dispuso que antes de que los pasajeros de esta embarcación pudieran bajar a puerto, personal de Sanidad Internacional realizaría una exhaustiva revisión para descartar la presencia del citado mal en alguno de ellos, siendo que, a final de cuentas, se detectó un caso de influenza tipo A y uno más de infección respiratoria aguda que se enviaron de inmediato al Laboratorio Estatal de Salud Pública, con sede en Chetumal, para su análisis. En este sentido, el funcionario federal sostuvo que el jefe del Ejecutivo, en estricto apego al marco republicano que nos rige, cumplió cabalmente con su obligación de proteger a su gente e hizo un excelente balance de cómo se podría articular esta situación que, incluso, en el transcurso de las últimas horas, como dimos a conocer con oportunidad, fue utilizada por algunos para provocar pánico entre los habitantes ya no sólo de la llamada "Isla de las Golondrinas", sino de toda la entidad. Al respecto, Joaquín González precisó que, ante cualquier alerta sanitaria, lo que corresponde es aplicar estrictamente los protocolos, y eso fue precisamente lo que se hizo en el caso de la embarcación en cuestión, para no poner en riesgo a la población de Quintana Roo ni a la actividad turística que, tan sólo el año pasado, por citar un ejemplo concreto, cerró con 7.2 millones de cruceristas, de los cuales alrededor de cinco millones llegaron a Cozumel, hoy por hoy, el destino líder mundial en este importante segmento. Con base en lo anterior, no queda más que subrayar el firme compromiso del Gobernador de reforzar las acciones que se han emprendido para afrontar el covid-19, entre estas, la capacitación mil 500 profesionales de la salud en los procesos de atención médica de casos sospechosos y confirmados, a fin de continuar manteniendo a la entidad libre de este mal. ¿No lo cree así, amable lector?